

Tout savoir sur la fellation... ! - 1/2

Avant toute chose, qu'est ce que la fellation ? C'est tout simplement une pratique sexuelle qui consiste à stimuler un pénis avec la bouche, les lèvres et la langue ! On peut aussi parler de pipe, de turlutte, de "sucrer"... Pour en savoir plus, c'est par ici !

Tu veux "tout" savoir sur la fellation ? C'est par ici !

Des détails !

Comme nous l'avons vu plus haut, la fellation consiste à exciter le sexe masculin à l'aide de sa bouche, de ses lèvres et de sa langue.

Les sensations peuvent être amplifiées en masturbant le pénis du partenaire, en massant ses testicules...

Certains apprécient également qu'on leur pénètre l'anus avec les doigts (au moins un... !) ou divers objets...

Tout dépend des goûts de chacun !

Il s'agit d'une pratique en sens unique (un acteur, un recevoir), comparable au cunnilingus effectué par l'homme envers le sexe de la femme.

Un préliminaire ?

La fellation peut être un "simple" préliminaire sexuel avant l'acte de pénétration ou être en acte en lui-même, c'est à dire aller jusqu'à l'orgasme de l'homme !

Au cas où la fellation va jusqu'au bout, est complète... L'éjaculation peut se faire aussi bien dans la bouche de la partenaire qu'en dehors : sur le ventre, sur les seins, sur le visage, dans les mains...

Dans les films pornographiques, la tendance est à l'éjaculation sur le visage et/ou dans la bouche. Ces pratiques peuvent en rebuter certains mais en exciter d'autres !

Faut-il avaler ?

Si la partenaire n'est pas habituée à recevoir ce liquide dans sa bouche, il est fortement conseillé de la prévenir avant l'éjaculation... Les signes de l'orgasme peuvent être discrets pour les non initiées !

Prévenez-la verbalement, touchez-lui le bras ou utilisez n'importe quelle méthode de votre choix mais prévenez-la ! Cela risquerait de gâcher de son plaisir, la dégoûter, faire de sa première expérience un échec, une étape traumatisante"...

Dans le cas où elle accepte de recevoir l'éjaculation dans sa bouche, une question se pose : avaler ou pas ?

C'est une question de goûts ! Certaines aiment, d'autres pas... Pour certains, c'est un signe de domination, pour d'autres simplement un signe de plaisir...

Quoi qu'il en soit, l'un et l'autre doivent être consentants ! Généralement les hommes apprécient ce geste bien

Tout savoir sur la fellation... ! - 2/2

qu'il en dégoûte d'autres...

Des bisous après la fellation ?

Après la fellation, certains hommes n'aiment pas embrasser leur copine à cause du goût qu'elles ont dans la bouche...

Certains hommes peuvent imaginer que leur sperme est encore dans la bouche de la partenaire. Cela peut les dégoûter. Mais comment faire aimer à une femme quelque chose que l'on n'accepte pas soi même ?

D'un autre côté, certains hommes aiment embrasser après cet acte dans le but de "remercier" leur partenaire, de partager le sperme dans un geste amoureux...

Et les mst ? !

Bien que la fellation ne puisse pas provoquer une grossesse, elle peut entraîner des Maladies Sexuellement Transmissibles (exemple : le malheureusement très célèbre SIDA !).

Dans ce cas, un seul remède : la fellation protégée ! Autrement dit, l'homme doit enfiler un préservatif !

Cela réduit un peu le plaisir mais vous évitera des ennuis pour la suite.

De nombreux préservatifs sont disponibles avec de nombreux goûts (exemples : fraise, chocolat, menthe...).

N'oubliez pas qu'il n'existe pas QUE le SIDA ! Ce n'est "qu'une" maladie parmi tant d'autres (exemple : les herpès).

Il est également conseillé pour l'actrice de la fellation de ne pas se brosser les dents juste avant. Cela fait saigner les gencives et donc ouvre une porte aux MST et tout particulièrement au SIDA...